

Assassin's Creed 3: Witchcraft

Von Keshrondaia

Prolog: Prolog

Hexen.

Gibt es sie?

Die meisten sagen Nein.

Doch was wenn es sie doch gibt. Mitten unter den Menschen.

Hexen sollen mit den Teufel oder mit den Dämonen in Bunde sein.

Stimmt das?

Oder ist das nur ein Aberglaube?

Sind Hexen einfach nur Frauen die sich mit alternativen Heilmethoden besser auskennen als die ausgebildeten Ärzte?

Oder steckt doch mehr dahinter?

Wie sehen Hexen aus?

Man sagt sie sollen betörend schön sein, damit sie unschuldige Männer in ihre Behausung locken und ihn schließlich dem Teufel opfern.

Kupferfarbenes Haar, dunkle Augen, weiße, zarte Haut.

Was machen Hexen?

Sie rauben Männern den Verstand, brauen Gifte, bereiten Salben und Tinkturen zu, verhexen Dörfer.

Wenn sie sterben, wird eine schwarze Katze mit violetten Augen geboren

Ich kann davon ein Lied singen.

Ich habe kupfernes Haar, dunkelbraune Augen, meine Haut ist weiß, aber vernarbt.

Warum?

Man hat mich angeklagt.

Ich wurde ausgepeitscht.

Morgen werde ich hingerichtet.

Ich sitze in einem Hexenturm.

Nackt und kahlgeschoren.

Draußen wütete, wie seit Tagen ein Sturm.

Ich soll schuld sein.

Deswegen sitze ich hier.

Ich bin Anne Silvers
Ich bin eine Hexe.